

Asaja reclama infraestructuras hídricas ante el cambio climático

La organización califica la última campaña de «catastrófica» pero salvada por los seguros

ANTONIO CARRILLO SORIA

Asaja Soria entregó ayer sus Premios Espiga y Tizón en una jornada festiva que reconoció la labor del secretario general nacional, Juan Sánchez Brunete, y tiró de las orejas a las Confederaciones Hidrográficas del Duero y el Ebro por la gestión de la sequía. De hecho, el presidente nacional de Asaja, Pedro Barato, fue claro al reclamar más infraestructuras hídricas ante la evidencia de que las temperaturas y las precipitaciones están cambiando.



Aguado, Gómez, Sánchez Brunete, Barato y Dujó en la entrega del Espiga. VALENTÍN GUSANDE

«Lo que más me preocupa del campo español ahora mismo es la sequía. Hablar de escasez de agua en Castilla y León hace unos años era imposible y la realidad que tenemos es que de cara al futuro, sin agua, la agricultura va a tener desde mi punto de vista un futuro poco esperanzador», aseveró Barato.

A su juicio «venimos en estos 40 años en los que se han hecho autovías, autopistas, aeropuertos, puertos... Se ha hecho mucha infraestructura. Pero la gran asignatura pendiente son las obras de infraestructura en materia hidráulica. Se lo decía el otro día a la ministra y al propio presidente del Gobierno. Creo que alguien no creía en el

cambio climático. Yo no sé si existe o no, pero la realidad es que las temperaturas están cambiando».

También llamó a «tener los pies en la tierra» con el futuro de la PAC. «Aprendí una frase de un agricultor de mi tierra que decía 'Pedro, lo que no está presupuestado no existe'. Por lo tanto vamos a

esperar a los presupuestos, vamos a ver el dinero que hay y luego hablaremos de lo demás. Luego discutiremos si van más los dineros a un sitio o van más a otro».

Por su parte el presidente regional de Asaja, Donaciano Dujó, recordó que «hace un año estábamos aquí con mucha más alegría ha-

blando agrícolamente de la que tenemos hoy. Salíamos de un año de buena cosecha y este año desgraciadamente ha sido una cosecha catastrófica». El representante autonómico citó en «más de 1.500 millones de euros de pérdidas» la situación de Castilla y León mientras que «no han estado a la altura de las cir-

cunstancias las distintas administraciones puesto que las distintas ayudas que han puesto han sido totalmente insuficientes».

A pesar de ello, Dujó llamó al «optimismo de cara al 2018» a pesar de los problemas. «El primero es que sigue la situación extrema de sequía y nos preocupa. Esperamos que la lluvia venga, que se llenen nuestros embalses, que crezcan nuestros secanos, nuestros pastos y podamos tener un 2018 bueno».

Similar balance hacia su homólogo soriano, Carmelo Gómez. «Hemos tenido mala cosecha, los precios no son muy altos y cuando en algún punto había buena cosecha nos apredreó. Gracias a Agroseguro, a que somos una provincia en la que el 90% de nuestras cosechas se aseguran podemos tirar un año para adelante. En la ganadería, con la que está cayendo, también muy malo porque tienen que estar comprando bastante pienso. Tienen problemas para el agua».

Ya en clave de premios, Dujó glorió al Espiga de este año como «una persona de valía, de trabajo, comprometida con la organización, con el campo español». El propio Sánchez Brunete afirmó que se trataba de un premio «al socio» de Asaja. El presidente autonómico también alabó el castigo a las confederaciones porque «cuando se tiene poco agua es cuando verdaderamente tienen que dar el do de pecho estas administraciones y en este año no lo han dado». También recordó la mención especial al programa de Televisión Castilla y León en materia agraria».

ORTOPEDIA

DR. CARRASCOSA

NUEVA EXPOSICIÓN E INSTALACIONES

Sillas de ruedas, andadores, scooters, camas articuladas, grúas y todo tipo de ayudas para la movilidad.

INSTALACIONES SIN BARRERAS



ÓPTICA ORTOPEDIA
CARRASCOSA